



三郷市立南中学校
第3学年学年通信
平成28年11月21日第52号

ふれあい講演会

演題「夢・目標に向かって～挑戦することの大切さ～」 オリンピック日本代表 山本隆弘 氏

(3-1)

私は今回、山本隆弘さんの「夢・目標に向かって～挑戦することの大切さ～」を聞いて、山本さんが最初からバレーをやっていた訳じゃないことが分かり、驚きました。また、バレーを始めるまでのスポーツは全て諦めていたのに、バレーだけはプロになるまで登りつめられたほど、バレーが山本さんにとって楽しいものだったのだなと思いました。山本さんが言っていた地道なことを続けるコツが、とても良い方法だと思いました。だから、一日の目標を私も決めて、それを勉強の方で生かしたいと思います。

(3-1)

あきらめない人間、心というのは何事にも通ずるものがあると思いました。やらないと決めたら何もやらないのが人間の本性なのでそれに勝てるというのは全てにおいて踏まれない人なのだと思います。今年、受験という目標がありながらあきらめる、投げ出すなど最近の私は受験生として良い心持ちではないと感じました。今日を機に、一時間自習、二時間自習というように小さな目標を少しづつ大きくさせて自分も大きくさせて成長させていきたいと考えました。合格するという目標を持ちながら生活してゆこうと思います。

(3-1)

話を聞いて、最後まであきらめない気持ちを持つという事がわかり、とても勉強になりました。小さな夢や目標も作れるようになりたいです。また、毎日少しづつでも叶えるような努力もしないとダメだとも思いました。後、身長を伸ばすためにただ食べるだけでなく、バランス良く野菜も食べたり考えて食べれば良いとも分かりました。自分も山本選手みたいに大きくなつて高校で入った部活を勝たせるぐらいすごい選手になりたいと改めて思いました。だから自分は今日学んだことを絶対に忘れないで、強い「志」を持っていこうと思います。

(3-2)

今日は、ふれあい講演会で授業させてもらって山本選手がプロになる前の事について話をきいて、やっぱり夢をあきらめないことが夢につながるということがわきました。自分も目標を立て、それを達成できるように努力していきたいと思います。夢に近づけるように頑張りたいです。

(3-2)

今日のふれあい講演会で、元日本代表のエースの山本隆弘さんのお話を聞きました。オリンピックやワールドカップ、VリーグなどのMVPの成績はとてもすごいと思いました。僕もバスケをしていたので分かるのですが、努力をすれば必ず報われるということは習っているので、よく分かりました。もう一つは、あきらめない心を持つということです。試合中でも、負けていたときもあきらめずに努力をして、いい教訓を得られるということが分かったので、高校で部活をする時には、努力をし続けることと、あきらめない心を持つということを忘れずにがんばりたいと思います。いい話をありがとうございました。

(3-2)

小さな目標を毎日つくって達成していく。とても大切なことだと改めて感じました。私は地道な努力ということが苦手なんですが、上に挙げた方法を試してみようと思います。私は、まだコレ！！という夢が決まっていないけれど、何か1つに向かって頑張っていける人になりたいなと思いました。最後に、山本さんがすごく大きくてビックリしました。私が並んだら腰の高さまでしか届かないのではと思いました。やっぱり、世界で活躍するバレー選手は大きい！！と思いました。

(3-3)

今日は色々なことを知ることができました。どんなに小さいことでも目標を持つこと、そして努力すること、あきらめるかあきらめないかでスポーツは成功するということを知りました。山本選手は何度も挫折をしたけど、あきらめなかつたから夢を叶えることができたと聞いて、僕も決してあきらめてはいけないなと思うことができました。今日の話を聞いて、自分も明確に目標を持っていきたいと思いました。挫折をしても、諦めずにこれから頑張っていきたいと感じられた時間になりました。

(3-3)

今日は山本選手の「夢・目標に向かって～挑戦することの大切さ～」のお話を聞いていただき、夢をかなえるには絶対に「あきらめない」ということが大切ということが分かりました。私は成功している人は失敗をしていない人だと決めつけていたんですけど、今日成功している人は失敗をたくさんしている人だと分かって、間違

っていることに気がついたので良かったです。夢を叶えるのに時間はまだあるのであきらめないで、受験勉強を頑張りたいです。

(3-3)

今回、山本隆弘さんのお話を聞いて、何か挑戦したいことで迷ったら、絶対に実行してみようと思いました。やらなくて後悔するのはこれから的人生でなくそうと思います。山本さんは、色々なスポーツをしてその中でバレーをという自分に合ったスポーツを見つけ、それから日本代表になったと聞いてとても驚きました。小さい頃から練習しているから上手なのではなく、好きだから上手になった山本さんはものすごい人だなと思いました。家族が大ファンなので自慢したいです。また、目標に向かって頑張っていきたいです。

(3-3)

今日のふれあい講演会で、私は目標を持つこと、そしてそれに向かって努力することが大切だなと思いました。山本隆弘選手はたくさんの事に挑戦して、それぞれやることに目標を立てて、それをクリアしてすごい人になったと知れて、私も目標、夢を持っていろんな事に挑戦していきたいと思いました。また、身長がとても高くてバレーをやっているときは有利でも、日常生活では不利になることがあるんだなと思いました。今日学んだ事は大切にして、今後に生かしていきたいと思います。

(3-3)

今日のふれあい講演会で、山本隆弘さんの話を聞いて夢、目標を実現させるためには絶対にあきらめない。ということが大切なんだと知りました。諦めてしまうと後に後悔しか残らないと言われ、僕は夢や目標に向かっている時つらいことがあっても絶対にあきらめないようにしようと思いました。質問コーナーではトスする人はスパイクをする人の気持ちを考えてボールをあげるんだよと山本さんが言っていた、やっぱり人の気持ちを考えることはすごく大事なんだなと思いました。今日の話を夢や目標のために役立てたいです。

(3-4)

今日、山本さんのお話を聞いて、色々勉強になりました。まず私も3食しっかり食べてよく寝て大きくなろうと思いました（笑）私も団体スポーツをしているので、山本さんのお話を参考にしようと思います。山本さんが「どんなに小さな夢や目標でもいいから、毎日夢や目標を立てるといい」と言っていた、私はそんなふうに考えたことはなかったし、将来の夢もないのですが、これからは日常生活の中でも、バスケでも、目標や夢を必ず達成できるように頑張りたいと思います。あと、「スポーツで成功した人はあきらめない人」と教えてもらったので、あきらめずに、ど

んなこともチャレンジして自分を追い込んで、成長できればいいです!!

(3-4)

今日山本さんの話を聞いて、僕も最後の大会に勝てる相手だったにも関わらず負けてしまい最後の大会が終わりました。その後どうしてあの時負けてしまったのかなと考える日が続き、最終的には練習量が不足していたのかなと考える日が続き、最終的には練習量が不足していたのかなと思っていたけど、山本さんの話を聞き、諦めなければ勝てると知りました。確かに相手に大量の点差を付けられ、もう無理だという気持ちになっていました。あの時気持ちをまだ諦めていなければと思うと悔しい気持ちになりますが、このことを忘れずに高校の部活動を頑張りたいという気持ちになりました。

(3-4)

山本さんの実体験を元に、いろいろな事を考えることができました。私はプロのスポーツ選手って幼少期からそのスポーツをやっていると思っていた。しかし山本さんは中学校時代の途中から始めたと聞いてとても驚きました。その出会いが山本さんにとって運命だったのかと思うと、私の運命は何なのだろうと、とても興味が湧いてきました。だから、山本さんが諦めずに、バレーを続けたように、私も諦めずに続けたら、いつかそれが将来に役立つのではと思いながら頑張りたいなと思いました。今、やりたいことをとことんやって、やらないで後悔するより、やって後悔できる人になりたいなと思いました。